



JACOBUSWEG: TEILSTRECKE WINSEN (A.)/WIETZE

Jacobusweg Winsen (Aller) to Wietze

Legende/Legend

- Bundesstraßen/Federal roads
- Landes- oder Kreisstraße/Country or county road
- Straße, Erschließungsstraßen/Access roads
- Tourstrecke/Tour route

Navigieren Sie bequem auf Ihrem Mobilgerät mit der Outdooractive App.
/ Navigate comfortably on your mobile device with the Outdooractive App.



Sehenswürdigkeiten/Attractions



Campingpark Südheide

Im Stillen Winkel 20 · 29308 Winsen (Aller)

GPS-Daten: 52.672149°N · 9.9354818°E



1 St. Johannes d. Täufer Kirche ± 3,0 km

Kirchstraße 12, 29308 Winsen (Aller)



2 Hornbosteler Hutweide ± 9,6 km

Insel 3, 29308 Winsen (Aller)



3 Deutsches Erdölmuseum ± 9,6 km

Schwarzer Weg 7-9, 29323 Wietze



Jacobusweg: Teilstrecke Winsen (A.)/Wietze

Strecke: **24,3 km** | Dauer: **5:50 h** | Schwierigkeit: **mittel**

Auf Pilgertour von Winsen (Aller) bis nach Wietze. Der Erlebnispfad entlang der Aller mit ausgedehntem Naturschutzgebiet und beeindruckender Artenvielfalt ist ein entspannter Tagesausflug an der frischen Luft. Mit Start am Campingplatz Richtung Südwinsen folgen Sie der Rundtour auf einer Teilstrecke des Jacobusweges Lüneburger Heide. In Winsen kann die Sankt Johannes der Täufer Kirche besichtigt werden.

Weiter geht es entlang des Naturschutzgebietes Hornbosteler Hutweide mit zeitweise herrlichen Blicken über den Fluss Aller. Hier befindet sich ein besonderes „Naturreich“. Auf dem Rückweg können sie in Wietze das Deutsche Erdölmuseum besichtigen. Das Wahrzeichen der Gemeinde und weithin sichtbare Landmarke ist ein originaler Bohrturm von 1961 mit 54 m Höhe.

Sie möchten die Route bequem auf Ihrem Mobilgerät navigieren?

Wir empfehlen die Outdooractive App. / Would you like to navigate the route comfortably on your mobile device? Get the free Outdooractive App.



Jacobusweg Winsen (Aller) to Wietze

Distance: 24,3 km | Duration: 5:50 h | Difficulty: medium
On pilgrimage from Winsen (Aller) to Wietze. The adventure trail along the Aller river, with its extensive nature reserve and impressive biodiversity, will grant you a relaxing day out in the fresh air. Starting at the campsite in the direction of Südwinsen, you follow the round tour on a section of the

Jacobusweg. In Winsen you can visit the „Sankt Johannes der Täufer Kirche“. The tour continues along the Hornbosteler Hutweide nature reserve with occasionally magnificent views on the Aller river. On the way back you can visit the „German Petroleum Museum“ in Wietze with its 54-metre-high original drilling tower from 1961.



Startpunkt Campingpark Starting Point



St. Johannes der Täufer Kirche ± 3,0 km



Hornbosteler Hutweide ± 9,6 km



Deutsches Erdölmuseum ± 13,5 km